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令和４年９月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和４年９月22日（木） 

開会 午後４時00分 

閉会 午後４時54分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 古村 正明  ３番 石野 昌一 

       ４番 塚崎 志津江     ５番 前田 智嗣 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  中村 英雄 

       教育委員会事務局次長 橋本 信之 

（教育総務課長） 

文化スポーツ課長   大沼 誠一 

こども課長      塚田 恵美子 

教育センター所長   堀内 和直 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                         教育総務課指導主事  本多 弘子 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

日程第４ 承認第４号 専決処分事項の承認について 

      専決第４号 令和４年９月小矢部市議会定例会に付議する予算に対する意見につ 

            いて 

 

報告事項 

１ 令和４年度市通学路安全対策推進会議での検討結果について 

２ 市制施行60周年記念 大谷博物館茶会の開催について 

３ 非紹介患者初診加算料への助成について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに５名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

日程第１ 会議録署名委員に ４番塚崎委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（「日程第２ 会議録の承認について」説明） 

 

 ８月25日開催の８月定例会の会議録については、今日まで修正意見が無かったと

のことですので、承認いただいたものとさせていただきます。 

 

教育長 

 

教育総務課長 

文化スポーツ課長 

教育センター所長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 日程第３ 教育長の業務について各担当から説明をお願いします。 

 

 （日程第３ 教育長の業務報告及び予定についての説明） 

  

 

 

説明された期間に学校訪問研修がたくさんあり、９月には４校行われました。し

っかりと授業の準備をされ、その後の部会においても先生方の真剣な協議があり、

これを続けていくことで先生方がレベルアップしていくのだろうと感じました。 

 今月は市議会９月定例会がございまして、まだ議会日程の途中なのですが、全員

協議会や一般質問にも教育委員会のことがたくさん話題に出ておりました。特に中

学校の部活動の関係や、小中学校の再編、不登校の子どもの対策、市民プールの今

後の在り方についても議論がありました。 

今月の始めから、学校は夏休みも終わり通常体制で、コロナも少し落ち着きつつ

ありますが、市内の学校では現在２学級が学級閉鎖しており、一部ではまだまだ安

心できない状態であります。 

 

これまでのご説明について何かご質問ありますでしょうか。 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

古村委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

続いて、日程第４ 「承認第４号 専決処分事項の承認について」説明をお願い

します。 

 

（承認第４号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

承認事項とは直接関係ないのですが、今の給食センターの改築の進捗状況はいか

がでしょうか。 

 

６月定例会でも話をさせていただいたのですが、建設候補地を２つに絞っていま

す。１つは鷲島の木器センター、もう一つは新西にあります１万4,000㎡ほどの創業

者支援団地に絞って、メリット、デメリットを調査しているところです。今回、基

本計画の200万円を活用しまして、敷地決定する際に、上下水道、道路などのインフ

ラの整備にどれくらい費用がかかるのかの調査を行いたいと思っています。最終的

には年内に候補地を決めたいと考えています。３月までの計画策定を予定してお
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古村委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

り、場所が決定したときに、敷地にどのようにセンターが配置できるのかという絵

を業者に作ってもらう予定です。 

候補地の件とは別に、整備手法についても検討しておりました。１つは業者に実

施設計をお願いし、設計が完了した後に工事を発注する方法です。これが従来方式

です。もう１つは、実施設計と工事を一括で発注するＤＢ方式という方式です。こ

の２つの方法に絞っています。これについても、200万円を使って候補となる業者の

有無を含め、年内にどちらの手法を行うかを決定したいと思っています。 

 

あまり長々と延びていくと、改築前に現在の学校給食センターが老朽化により機

能しなくなる可能性もあります。 

 

市議会で話している中でもいろいろと意見は出てきており、様々な機能を備えた

いのもあるのですが、とにかく早く仕上げることを第一に考えていかなければなら

ないと思っております。早ければ令和６年度から本設計が始まりますので、本年度

から来年度にかけて予算を見積り、要求をし、スタートしていきたいと思っており

ます。そして、令和６年度中から工事が始め、令和７年度には給食の提供が始めら

れるように進めております。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無いようですので、次に報告事項に移ります。報告事項１「令和４年度市通学路

安全対策推進会議での検討結果について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

通学路について、小中学校やＰＴＡ、道路管理関係者、警察、交通安全協会など、

いろんな方々が、子どもたちの安全を守りながら通学できるように対応していただ

いていることをありがたいと思っております。本年度、新たに指摘・要望されてい

る危険箇所の対応も大切だと思いますが、やはり昨年度までに挙げられている危険

箇所をどこから優先して取り組むかということも大切だと思います。例えば津沢地

区だと、令和３年度に挙げられた、ｐ16の29番「通学路で使っている自転車道路と

道路が交差する交差点」は、津沢小学校の全校生徒237名のうちの５分の１程度の46

名がその場所を通っているのにもかかわらず、停止線すら薄く車が走って来ても見

えず、急に止まれない場所です。また、横断歩道や通学路の表示がないのも不思議

です。校長先生から話を聞きましたが、実際に４年前に子どもと車が接触しそうに

なり、危ない思いをした事例もあります。やはり、新たな要望箇所も大切ですが、

以前から指摘されている箇所もいろんなところから意見を吸い上げて、学校の相談

に乗ってあげることができればと思います。 

もう１点ですが、市のホームページに掲載するということで、表記上の修正をお

願いします。ｐ15の８番で「交通量が多いが歩道がな」となっているため、「～ない」

と修正していただけたらと思います。次に16番の対応方法が「対策中」となってい

ます。ところが、地図の16番は「検討中」となっており、言葉をそろえておけばよ

いなと思いました。 
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

まず２点目については、確認のうえ、言葉の修正を行いますし、地図も資料に合

わせて「対策中」と修正し、ホームページにアップロードしたいと思います。 

１点目のご指摘のあった津沢地区の案件については、昨年度現地調査を行い、結

論としては、自転車道路への白線の引き直しを行っていないとなっていますが、多

くの生徒が通行しているということであれば、やはり対応できるものについては関

係課とも検討していき、早く対応できるよう進めていきたいと思います。 

 

他にご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項２「市制施行60周年記念 大谷博物館茶会の

開催ついて」説明をお願いします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

こども課長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項３「非紹介患者初診加算料への助成について」

説明をお願いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 無いようですので、報告事項としては以上です。その他として何かご意見ご質問

はありませんか。 

 

教育長 無いようですので、最後に、次回定例会について中村事務局長より説明をお願い

します。 

 

事務局長 

 

教育長 

 

（説明 次回定例会  令和４年10月27日（木）午前９時30分） 

 

以上をもって閉会します。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


